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７月ＳＴＡＲＴ❕ 
7 月がスタートしました。7 月には下越大会・夏コンがあります。下越大会に出場するバレー部・テニス部 

夏コンに出場する吹奏楽部の皆さんは練習の成果を十分に発揮し悔いの残らないプレー・演奏をしてきてくだ

さい。学校から応援してます。そこで下越大会に出場するバレー部・テニス部、夏コンに出場する吹奏楽部、 

6 月２８・２９日に行われた下越地区陸上に出場してきた陸上部、新体制で活動し始めた野球部・卓球部の代

表一名に意気込みと振り返りとこれから頑張ることを書いてもらいました。 

 

「下越大会に向けて」 バレー部 松田真穂 

バレー部の目標は、県大会出場です。 

下越から出場できる学校は上位３校です。かなり厳

しいですが、私達の一年生からの目標なので、チー

ム一丸となって、下越大会でいい結果を出すために

頑張ります。 

「下越大会に向けて」 テニス部 近帆乃香 

 市内大会では、個人のミスは多かったものの、チ

ームの団結力を実感できました。下越大会では個人

のミスを減らし、チームの仲の良さ・団結力を生か

して自分たちのテニスが出来るように頑張っていき

たいと思います。 

「下越大会に向けて」 吹奏楽部 須貝千裕 

 私たち３年生は夏のコンクールが最後の大会とな

ります。去年は悔しい結果となり、その反省を生か

して今まで全員がたくさんの練習を重ねてきまし

た。今年は私達らしい悔いの残らない演奏をし、金

賞目指して頑張ります。 

「下越大会を終えて」 陸上部 小島遼 

 下越大会を終えて、まずは、目標としていた県大

会に出場できたので良かったです。県大会まであと

１か月あるので、しっかりと準備して自己ベストが

出せるように頑張りたいです。 

「これから頑張ること」 野球部 藤間翔大 

 僕は、元気を出すことを頑張りたいです。 

時々声が途切れたり、苦しくなったりするのでそ

こで声をだして皆が明るくなるようにしたいです。 

自分が役に立てるように頑張りたいです。 

「これから頑張ること」 卓球部 本間允都 

 僕がこれから頑張ることは、皆より声を出すことで

す。僕はそこまで強くないので皆を支える役をしたい

と思います。具体的には、皆の空気が重かったら声を

出して盛り上げていったりしていきたいです。 

  

 
 

６月２２日（金）に地域のゴミ拾いに行きま

した。全校生徒の中から 34名の生徒が参加し
てくれました。 
ご協力ありがとうございました😊 
7月中にグランドの草取りを行う予定です。 
次回もたくさんの参加を待っています！ 


